



## Gelungene Winterfeier

Über einen stimmungsvollen Höhepunkt in ihrem Regentschaftsjahr freuten sich am vergangenen Samstag die Majestäten der Hünsborner Schützenbruderschaft. Kaiserpaar Dieter und Alexandra Niklas, Königspaar Julian und Jessica Voss, Prinzenpaar Daniel Niklas und Maja Reuber, Bezirkskönigspaar Oliver und Corinna Schmidt sowie Bezirksprinzenpaar Marius Fischer und Caro Pfeifer hatten zur traditionellen Winterfeier ins Hünsborner Schützenhaus eingeladen. Wie immer waren auch in diesem Jahr wieder viele Gäste dem Ruf gefolgt, um gemeinsam mit den Hoheiten zu feiern. Dabei zeigten sich alle in bester Laune und so

wurde auch dieser Winterball mit guter Musik und reichlich Essen und Getränken zu einem vollen Erfolg. Für Abwechslung sorgten dabei unter anderem die Tanzsterne aus Schönau-Altenwenden, die für ihre tänzerische Darbietung großen Applaus erhielten. Stimmung brachte auch der Auftritt der Offiziere im 70er-Jahre-Stil. Mit ihrer Imitation von „Y.M.C.A.“ der „Village People“ hatten sie die Lacher auf ihrer Seite. Auch über eine Tombola mit vielen Preisen durften sich die Gäste der Schützenbruderschaft freuen. Anschließend wurde mit DJ Sven bis tief in die Nacht hinein gefeiert, getanzt und gesungen.